

Bericht der Jugendreferentin

Im Jahr 2007 wollten wir die Jugendarbeit intensivieren, da die Jugend auch die Zukunft der Tennisabteilung ist.

Wir haben das Jugendtraining ab 01.05.07 neu organisiert, da wir unterschiedliche Altersklassen und verschiedene Spielstärken und dadurch bedingt kleine Gruppen haben. Wir haben nun für alle Trainingsteilnehmer die gleichen Gebühren, jedoch je nach Gruppengröße unterschiedliche Trainingszeiten. Das bedeutet eine 3er- oder 4er-Gruppe hat 1 Stunde und eine 2er-Gruppe hat 45 Minuten Training in der Woche. Die Neuorganisation basiert auch auf Erfahrungen von Matthias Schneider, der bei verschiedenen Vereinen trainiert.

In den Osterferien haben wir ein kostenloses Tenniscamp speziell für Mannschaftsspieler zur Vorbereitung für die Verbandsrunde angeboten.

Das Minikidsturnier fand am 13.05.07 unter der Leitung von Matthias Schneider statt. Teilgenommen haben 40 Kinder, die mit Feuereifer dabei waren. Als Antrittsgeschenke gab es ein Handtuch mit Schweißband, welche bei den Kindern und den Eltern gut angekommen sind. Der Jugendausschuss sorgte wie im Jahr zuvor für das leibliche Wohl. Der Tag war ein voller Erfolg. Wir haben viele positive Rückmeldungen bekommen.

Am Sommertraining haben 19 Kinder teilgenommen, das von Birgit und Matthias an 2 Tagen in der Woche durchgeführt wurde.

Neu ist, dass wir im Jahr 2007 erstmalig ein Schnuppertraining für Kinder angeboten haben. Das Schnuppertraining umfasste 3 Stunden und wurde von Matthias durchgeführt. Es hat viel Anklang gefunden, sodass von den sechs Teilnehmern insgesamt vier Kinder beim Wintertraining mitmachen.

Bei der Verbandsrunde konnten wir 3 Mannschaften melden. Die U 12 kam mit Hilfe der Spielvereinigung Aue zustande.

Folgende Plätze wurden von den Jugendmannschaften belegt:

U 10 gemischt	-	Platz 2	-	2. Bezirksliga
U 12 gemischt	-	Platz 3	-	1. Bezirksliga
U 16 männlich	-	Platz 4	-	2. Bezirksliga

Wir können mit dem Ergebnis sehr zufrieden sein und auf die Jugendlichen stolz ein. An dieser Stelle möchte ich mich auch bei den Eltern für ihre Unterstützung bedanken.

In der Zeit vom 16.07. bis 25.07.07 wurden die Vereinsjugendmeisterschaften durchgeführt. Insgesamt wurde in 3 Wettbewerben, unterteilt nach Jahrgängen, gespielt. Wer Lust hatte, konnte auch beim nächsthöheren Wettbewerb mitspielen.

Nachfolgend sind die Teilnehmer und die ersten 3 Plätze aufgeführt.

Bis Jahrgang 97

Sina Ühlin, Vanessa Ühlin, Luca Ühlin, Jens Bergmann, Jonas Sanden, Felix Doll

1. Platz: Jens Bermann 2. Platz: Luca Ühlin 3. Platz: Vanessa Ühlin

Jahrgang 96 bis 94

Sina Ühlin, Vanessa Ühlin, Janine Katz, David Gartner, Alexander Forster

1. Platz: David Gartner 2. Platz: Alexander Forster 3. Platz: Vanessa Ühlin

Jahrgang 93 bis 91

Daniel Gartner, David Gartner, Fabian Kümpel, Sebastian Tidemann, Katharina Hoffmann, Simon Di Lena

1. Platz: Simon Di Lena 2. Platz: David Gartner 3. Platz: Daniel Gartner

Katharina hat in diesem Jahrgang als einziges Mädchen mitgespielt, dafür gebührt ihr besondere Anerkennung.

Nach den Spielen erfolgte der Abschluss mit Pizza und anderen Leckereien, die von Iris organisiert wurden, für deren Mithilfe ich mich auch bedanken möchte. Anschließend erhielt jedes Kind eine Medaille und die Spieler, welche die ersten 3 Plätze belegt hatten, bekamen noch zusätzlich einen Pokal. Es war ein schöner Tag und ich denke, die Jugendmeisterschaften hat allen Beteiligten Spaß gemacht.

Vom 06.08. bis 10.08.07 fand eine Tennisfreizeit für Anfänger und Fortgeschrittene statt, die von Matthias Schneider durchgeführt wurde. Leider musste man wegen des schlechten Wetters in die Halle ausweichen, aber trotzdem war die Freizeit ein voller Erfolg.

Dieses Jahr bekam jeder von der Jugend eine Tennishose, die zu der Weste passt, die es im Vorjahr gab.

Am Wintertraining nehmen 29 Kinder teil, die von Ingo und Matthias an 3 Tagen in der Woche trainiert werden. Bei der Tennisjugend sind insgesamt 31 Kinder gemeldet.

Letztendlich möchte ich nochmals bemerken, dass der Nachwuchs für die Tennisabteilung wichtig ist und auf das Verständnis und die Unterstützung von allen erwachsenen Mitgliedern angewiesen. Dafür möchte ich mich bei allen recht herzlich bedanken.